



NUESTRA CIUDAD

MANUEL MAGAÑA CONTRERAS

mmc.información@yahoo.com.mx

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afectan en su vida cotidiana. Comuniquen al teléfono 5613 4147 y al correo electrónico mmc.información@yahoo.com.mx para atenderlo.

- "Ya basta de transas inmobiliarias en B. Juárez, denuncian vecinos"
- "Cecilia Landerreche Gómez Morín debe aclarar lo de las guarderías"
- Abusos en estacionamientos, sin que haya autoridad que los frene

OBRAS INCONCLUSAS Y ABANDONO EN LA COLONIA SANTA MARÍA LA RIBERA

La Asociación de Vecinos, Trabajadores y Comerciantes de la colonia Santa María la Ribera se dirige a las autoridades de la delegación Cuauhtémoc, para que concluya las obras sin terminar desde hace tiempo en la alameda de dicha zona, donde se localiza el clásico Kiosco Morisco y acuden las familias a disfrutar de ese espacio al aire libre desde hace muchas generaciones... El problema que se da a conocer es que en dicha alameda, una de las de mayor tradición urbana en la ciudad de México, hace tiempo fueron emprendidas diversas obras de las llamadas "de remodelación", en las cuales se cambia todo lo que hizo la administración pasada, para crear versión de la autoridad en turno. En esta forma, subraya la agrupación, "en la alameda de nuestra querida colonia Santa María la Ribera se dio inicio por parte de las autoridades en turno a una serie de reformas que no han sido terminadas"... Entre lo que ha sido deformada en el lugar se encuentra el que la alameda haya sido despojada de sus bancas. Actualmente no hay una sola banca, lo cual causa molestias y disgustos a los residentes acostumbrados a sentarse en familia para disfrutar del sitio mien-

tras los menores juegan en los espacios destinados para ello. Pero tal cosa ahora no es posible y las orquestas y los conjuntos musicales ya no hacen acto de presencia para deleitar a la concurrencia con sus interpretaciones... La falta de bancas ha dado como consecuencia que el otrora concurrido lugar ahora se ve un tanto vacío. Dentro de todo lo anterior que es motivo de descontento, está el hecho de que los árboles necesitan una poda general para mejorar el aspecto de los mismos y eliminar plagas. Menciona también la Asociación de Vecinos, Trabajadores y Comerciantes de la Colonia Santa María la Ribera, que otro de los problemas se refiere a la falta de mantenimiento al sistema de alumbrado público, lo que ha dado como resultado el mal funcionamiento del mismo en calles como Mariano Azuela, Eligio Ancona o Salvador Díaz Mirón, las cuales se citan a título de ejemplo... En la alameda es necesario que ya sean repuestas las bancas en relación a las cuales se sospecha que en caso de que no sean regresadas a los lugares donde se encontraban, es posible que se encuentren y que permanezcan indebidamente en las casas de funcionarios deseosos de tener en sus residencias objetos de la ciudad de México de valor artístico e histórico, como son dichas bancas que datan de la época de la conmemoración del Cen-

tenario, en 1910, de la Independencia de México.

(CUAUHTÉMOC)

ABUSOS EN ESTACIONAMIENTOS

"En el estacionamiento público ubicado en la calle Miguel Schultz, colonia San Rafael, frente al velatorio del ISSSTE, casi esquina con la calle Antonio Caso, los encargados del negocio cobran a 30 pesos la hora y por fracción cobran completos los 60 minutos. Esto es solo un típico ejemplo de lo que ocurre en todo el Distrito Federal, porque ante la falta de vigilancia, los propietarios de esas negociaciones concesionadas por el GDF, alteran las tarifas impunemente, ya que ni siquiera colocan la menor indicación sobre el sobre autorizado, con lo cual, el bolsillo de los usuarios se ve sumamente afectado por tales abusos", informa Claudio Morales, vecino de la colonia Hipódromo Condesa.

(BENITO JUÁREZ)
MILES DE ABUSOS

Juan Álvarez Bernal, vecino del barrio de Zacahuizco, reporta que una idea de la anarquía que actualmente impera en las delegaciones políticas, al calor del proceso electoral que acaba de concluir, es lo que revela una nota informativa sobre el hecho de que "documentan ve-



Continúa en siguiente hoja

cinco de la delegación Benito Juárez, 5 mil anomalías en las gestiones panistas de José Espina Von Roherich, Abdala Akabani y Germán de la Garza. El lector señala que el dato lo suministra la presidenta del Frente Vecinal Benito Juárez, Irma de la Sierra. Las irregularidades, en su gran mayoría, se refle-

ren a abusos relacionados con la construcción de inmuebles en condominio, los cuales representan multimillonarias ganancias a costa de abusos en el uso del suelo.

(CUAUHTÉMOC)

HABRÁ MÁS ALZAS

Terme, la Asociación Mexicana de Estudios para la Defensa del Gasto Familiar, integrada por amas de casa, que se hagan realidad los proyectos relacionados con el alza a los impuestos, especialmente en gasolinas, diesel, gas, tarifas eléctricas, IVA a los alimentos y medicinas, al peaje en las carreteras y autopistas, en el cobro por consumo de agua, en el transporte, etc., etc., Juanita Ramos de Alemán, miembro de dicho organismo, destaca que "lo peor es que no hay ni el mínimo deseo de mejorar el salario de trabajador que es notoriamente insuficiente ante los índices de inflación que rebasan lo esperado y el desplome de eso que llaman Producto Interno Bruto.

(VENUSTIANO CARRANZA)
SIGUE EL DESEMPLEO

La Unión Obrera Independiente manifiesta que "hay preocupación porque el desempleo tiende a generalizarse. Ahora se habla que tanto en la burocracia local como en la federal, habrá menos personal y concretamente, en Correos ya se anunció el despido de más de 200 carteros, aunado al hecho de que según cálculos oficiales, en el año 2009 el total de desempleados llegará a la suma de 730 mil, lo que es infinitamente superior a los 25 mil empleos que se dice oficialmente han sido creados en el año. La UOI se pronuncia por "un golpe de timón", o sea, en dar un viraje en lo económico y social para que resurja la economía y haya trabajo para el mexicano.

(GUSTAVO A. MADERO)
TARIFAS ELÉCTRICAS

Julián Mestre, miembro de la Asociación Nacional de la Clase Media, recomienda que las autoridades de la Secretaría de Economía, a cargo de Gerardo Ruiz Mateos, "se mantengan ajenas al problema tarifario que se está generando en Luz y Fuerza del Centro, porque las protestas del público consumidor se multiplican. Creo sinceramente que si Ruiz Mateos descuida el tema, pueden generarse brotes de descontento por falta de tacto para el manejo del tema, el cual debe dar a conocer la citada autoridad a la opinión pública".

(CUAUHUALPA)
EL CUTZAMALA, EN PROBLEMAS

Daniel Salazar Núñez, legislador experto en hidráulica, explica que las 7 presas del Cutzamala tienen capacidad para almacenar 790 millones de metros cúbicos y esas presas deberían estar, el mes pasado, al 80 por ciento, es decir, con un volumen de 630 millones de metros cúbicos. Sin embargo, al primero de julio sólo se tenían 310 millones de metros cúbicos, es decir menos del 50 por ciento de lo requerido. Consecuentemente, de acuerdo a esta información, la escasez de agua potable, aun con el periodo de lluvias regularizado, a lo más que se podrá llegar es a un almacenaje de 510 millones, según sus cálculos.

(CUAUHTÉMOC)

CECILIA LANDERRECHE

"La directora general del Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia -DIF-, Cecilia Landerreche Gómez Morán, una de las más "picudas" a quienes se ha relacionado como presunta funcionaria con la negligencia que originaron el incendio en la guadería ABC, de Hermosillo, Sonora, donde han perecido hasta ahora 49 menores de edad, víctimas de quemaduras en sus cuerpecitos, debe ser llamada por el Congreso de la Unión, para que explique sus responsabilidades en dicho cargo, puesto que inicialmente, al producirse la terrible tragedia, se dijo que dentro de sus obligaciones está el reunir cuatro veces al año a dicho sistema nacional y sólo lo hizo una vez", manifiesta la lectora Susana

Continúa en siguiente hoja

Palermo de Salas, de la colonia Cuauhtémoc.

(MILPA ALTA)
LA FERIA DEL NOPAL

Las autoridades delegacionales nos informan que la Feria Nacional del Nopal tendrá efecto del 8 al 22 de este mes de agosto, para lo cual se han hecho los preparativos correspondientes con el propósito de recibir a los visitantes de otras partes de la capital, del país y del extranjero, como se merecen, es decir, con toda cordialidad y atenciones, con lo que podrán disfrutar del ambiente provinciano existente en Milpa Alta y su cielo considerado como parte vigente de la otrora "región más transparente del aire", en el Distrito Federal", cerca de los volcanes Popocatepetl e Iztaccihuatl. Se recuerda que dentro de esta tradición, el día de mayor significación será el 15 de agosto, con motivo de la Festividad de Nuestra Señora de la Asunción. Aproximadamente, Milpa Alta está a unos 35 kilómetros del centro del Distrito Federal.

(GUSTAVO A. MADERO)
DESCENSO EN LAS LIMOSNAS

El abad de la Basílica de Nuestra Señora de Guadalupe, Diego Monroy, es una de las personalidades a quienes invade la tristeza. En su rostro se adivina la preocupación y todo porque las limosnas han descendido considerablemente en los últimos meses, ahora que la recesión hinca sus garras el grueso de la población mexicana por el desempleo, la inflación y la pérdida del poder adquisitivo del salario del trabajador. En la sacristía de dicho recinto religioso se invita a los fieles para que no dejen de manifestar su generosidad y "dentro de las dificultades presentes", aporten su óbolo.

(CUAUHTÉMOC)

LIBERTAD DE EXPRESIÓN

En nuestro correo electrónico recibimos el texto enviado desde Washington por la "Fundación para la Libertad de Expresión", en el que se informa que en la reunión efectuada bajo los auspicios del "International Center for Journalist", en el "National Press Club de Washington, D. C.", Armando Prida Huerta, abordó el

tema de "las dificultades que actualmente encuentra el periodista mexicano en medio de la lucha contra el narcotráfico y las restricciones que desde el gobierno se hacen al desarrollo de una prensa libre". Se proyecta que el tema de la libertad de expresión sea incluido en la materia de civismo en las escuelas de educación básica y secundaria.

The Guasp Street Journal

AL CAJÓN DEL CALABOZANTE DEL PERIÓDICO

